

Reconocimientos

La dirección de la Revista Cubana de Enfermería y su Comité Editorial desean hacer público su reconocimiento a la compañera Lic. *Marlina Lescaille Taquechel*, Diplomada en Bioética, por la colaboración brindada a la revista en el arbitraje de artículos de su especialidad.

La editora-redactora de la Revista Cubana de Enfermería agradece a la Lic . *María Elena Jiménez Arias*, Especialista Principal de la Sección de Editorial del Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas de Santiago de Cuba, su espontánea ayuda en la solución de problemas de comunicación con autoras de esa provincia.